

Nestlé Chile lanza Fondo de Desarrollo Local para el impulso de iniciativas comunitarias en Teno

La empresa Nestlé Chile abrió las postulaciones para una nueva edición del Fondo de Desarrollo Local Henri Nestlé en Teno, una iniciativa que desde 2006 tiene el objetivo de apoyar a organizaciones sociales en las comunas donde operan sus fábricas, promoviendo la creación de valor compartido a través del desarrollo de proyectos comunitarios con impacto local.

Este fondo contempla una asignación total de \$16 millones, que se distribuyen entre las iniciativas ganadoras. Los proyectos seleccionados son definidos por un jurado compuesto por representantes de Nestlé Chile y la Corporación Simón de Cirene, organización con 30 años de experiencia fortaleciendo el trabajo de emprendedores y comunidades a nivel nacional.

Además del financiamiento, el programa incluye un acompañamiento integral, que considera capacitaciones y asesoría especializada para la correcta implementación y sostenibilidad de cada iniciativa adjudicada.

En la última versión, la Corporación Educacional Bellavista de Teno fue seleccionada por su proyecto enfocado en la implementación de un invernadero para la producción de alimentos sustentables. Esta iniciativa busca generar conciencia sobre el cuidado del medio ambiente entre los alumnos y docentes, además de promover una adecuada alimentación desde temprana edad.

“A través de este fondo buscamos no sólo apoyar económicamente, sino también acompañar a las organizaciones sociales que están transformando sus territorios desde la base. Son ellas las que conocen mejor sus desafíos y nosotros queremos ser un aliado en ese camino”, afirmó el gerente de fábrica de Teno, Francisco Barboza.

El Fondo de Desarrollo Local Henri Nestlé se ha consolidado como una herramienta de colaboración que permite avanzar en la creación de valor compartido entre la compañía y su entorno, impulsando respuestas innovadoras a desafíos locales. En su edición anterior, el fondo registró un aumento significativo de postulaciones respecto a 2023, lo que da cuenta del creciente interés de las organizaciones por sumarse a la iniciativa.

La convocatoria 2025 estará abierta hasta el 04 de julio y el proceso de postulación y las bases están disponibles en www.nestle.cl